
 Jens Stacklies: "Schwarzer Peter den Betrieben zugeschoben"

In Hamburg können Unternehmen mit Publikumsverkehr, darunter Restaurants und 

Hotels, ab dem 28. August freiwillig die 2G-Option nutzen: Sie lassen nur noch 

Geimpfte und Genesene ein, dafür werden Auflagen wie Abstandsregeln gelockert. Wir 

haben uns in der Branche umgehört. Jens Stacklies gehört zu den renommiertesten 

Gastronomen Hamburgs. Sein Urteil zu der neuen Regelung ist eindeutig.

Werden Sie für Ihre Betriebe die 2G-Option nutzen? 

Wie beurteilen Sie die Entscheidung des Hamburger Senats? 



Wie schätzen Sie die Umsetzung im operativen Betrieb ein, welche

Herausforderungen gibt es?

Welche weiteren Beschränkungen sollten Ihrer Ansicht nach bei 2G

fallen? 

Sollte eine 2G-Regel für bestimmte Branchen nicht nur optional, sondern

verpflichtend sein? 

Wie schätzen Sie die Reaktion Ihrer Gäste ein? 




